

Köln, Juli 2012

Lieber Erik,

im Januar brachten uns unsere Heiratsabsichten und die mangelnden Tanzkenntnisse in Deinen Tanzkurs für Anfänger. Wobei hier die Anfangsmotivation von „Wir müssen wohl ...“ und „Wir wollen doch ...“ getrieben war. Von Wochenende zu Wochenende hast Du es jedoch mehr geschafft, unsere Begeisterung (sowohl die weibliche, als auch die männliche) für das Tanzen zu wecken. Somit wurde bei uns aus dem - *zum Tanzen gehen müssen*- immer mehr ein - *zum Tanzen gehen wollen*.

So kam schnell zu den „normalen“ Wochenendterminen noch ein 1-wöchiger Kurs für den „Disco Fox“ hinzu. Zwar wusste man dann abends nicht mehr, ob man nun Männchen oder Weibchen ist oder gar beides, aber es fühlte sich unheimlich gut an. Man tat zum einen etwas für sein eigenes Ego (ja, auch als Mann kann man tanzen lernen) und es war & ist ein prima Ausgleich zur täglichen Arbeit.

Naja, und mit gesteigener Motivation kam dann auch der Wunsch nach einen richtigen Hochzeitstanz bei uns auf. Hier konnten wir Dank der kurzfristig angebotenen Privatstunden, deinem Engagement und deiner endlosen Geduld unsere Hochzeitsgäste richtig überraschen. Selbst wir waren überrascht, dass es trotz unserer Aufregung am Ende so gut funktioniert hat.

Nun war mit der Hochzeit unserer Interesse am Tanzen nicht vorbei. Es kam der Kurs „Fortgeschrittene 1“ und vor kurzem auch ein Abschlussball. Zum einen fühlte es sich so gut an, kein richtiger Anfänger mehr zu sein, wenn man jedoch beim Ball sieht, was Du den anderen Mitstreitern beigebracht hast, weiß man, dass da noch sehr viel kommen kann, wenn man sich darauf einlässt.

Deine erfrischend charmante und liebevolle Art auch Kritik punktgenau anzubringen, ohne dass man sich bloßgestellt fühlt, macht das Tanzen lernen für uns noch viel reicher. Du gibst einem als Paar nicht das Gefühl, dass einer ggf. etwas falsch macht, sondern dass man sich im wahrsten Sinne gegenseitig zum Erfolg führt und somit jede Woche wieder eine weitere gemeinsame positive Erfahrung teilen kann.

Erik, Du bist ein wunderbarer Tanzlehrer und wir hoffen, dass wir noch viele Stunden bei Dir lernen und Erfolge feiern können.

VIELEN DANK !!!

Julia & Sven

